



Columna



Gonzalo Valenzuela,  
administrador público

## ULagos y nuevo proyecto de desarrollo

Recientemente, el Consejo Regional aprobó el proyecto de alto impacto regional de la Universidad de Los Lagos denominado "Campus salud, ingenierías y artes", que buscará fortalecer la educación superior pública en el Campus Puerto Montt y desde allí enriquecer la oferta a las cuatro provincias de la Región de Los Lagos. Serán 5.400 metros cuadrados de una nueva infraestructura destinada a salud, a las culturas y la ingeniería, y con 27 aulas nuevas para todas sus carreras.

Ante ello, es oportuno señalar que la propia universidad estatal pondrá a disposición un aporte de 5 mil millones de pesos correspondientes a gastos de obras, sumado al diseño arquitectónico y equipo de profesionales, así como un terreno propio de 6.000 metros cuadrados avaluado en 150 millones de pesos.

Hace unos meses conversaba con su rector, Óscar Garrido, quien destacaba que sobre el 80% de los estudiantes de la Universidad de Los Lagos actualmente estudian con gratuidad. Y claro está que el potencial de la única universidad estatal y pública en la región tiene una proyección enorme en materia de transformar personas, promover la movilidad social y, por sobre todo, aportar al conocimiento y mejoramiento del estado actual de las cosas. Como lo señala la Unesco, la educación transforma vidas y promover dichos espacios como lo hacen las universidades se

vuelve prioritaria para el desarrollo del país.

El proyecto de la Universidad de Los Lagos fortalece la educación desde su base, porque esta ofrece a la ciudadanía conocimiento, entendimiento y competencias que, complementadas con estrategias públicas/privadas, permite una reducción de la extrema pobreza, la pobreza multidimensional y la desigualdad.

Nuestros hijos, hijas y adolescentes serán mejores que nosotros, y es nuestro deber que sea así, si fortalecemos el sistema educativo integral. De acuerdo con los desafíos globales de la Unesco, uno de sus objetivos tiende a buscar "liberar el poder de la educación" garantizando en todos los niveles una educación de calidad, equitativa e inclusiva, promoviendo la permanencia del aprendizaje.

El proyectado impulsado por la Universidad de Los Lagos es una oportunidad para la casa de estudios de retomar el liderazgo universitario en la región, sumado a modernizar su plana docente con más y mejor experiencia práctica, con mayor proactividad y con mejores resultados en su vinculación con el medio.

Tal como señalaba Platón en el año 400 antes de Cristo, la educación no es una formación cualquiera, sino aquella que prepara y transforma a las personas desde su más tierna infancia para la virtud.